

# Lengdorfer Buden sind ein Hingucker

Schöne Stimmung bei Weihnachtsmarkt

Lengdorf – Zum achten Mal hat die Gemeinde Lengdorf am ersten Advent den Weihnachtsmarkt auf dem Bischof-Arn-Platz veranstaltet. Der Nikolaus kam mit Engeln und Krampus vorbei, und auch der Theaterverein, der Kinderchor, das Bücherteam, Musiker der Blaskapelle Isen und Kirchenführer Reinold Härtel trugen zum Gelingen den Marktes bei.

Viel los war deswegen nicht nur zwischen den Ständen, wo weihnachtliches Kunsthandwerk und Köstlichkeiten wie die Eintöpfe des Gartenbauvereins angeboten wurden. „Bei uns waren immer alle Plätze gefüllt“, berichteten Franziska und Martin Mittermaier vom Basteltisch, an dem auch Briefe ans Christkind ge-

schrieben wurden. „Hier konnten die Kinder kreativ werden, die sich draußen auf dem Markt vielleicht doch bald gelangweilt hätten.“

Der Lengdorfer Weihnachtsmarkt ist mit seinen einheitlichen Buden ein Hingucker. Auch in der Nachbargemeinde Isen findet man die Hütten offenbar attraktiv und hat sie sich im Zuge einer vorweihnachtlichen interkommunalen Zusammenarbeit für den eigenen Nikolausmarkt am kommenden Wochenende ausgeliehen.

Wenn alles gut geht, müssen die Lengdorfer statt der coronabedingt vier nur drei Jahre auf den nächsten Markt warten. Dann wird auf Platz vor dem Rathaus zum nächsten Mal vorweihnachtliche Stimmung einziehen. ahu



Gespannt auf den Nikolaus waren die Kinder.

FOTO: ANNE HUBER